

# reinheimer nachrichten

Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Stadt Reinheim

...hier werden Sie informiert

Nummer 39  
25. September 2025

Einzelpreis 1,00 €



## Schützenverein Waldeslust 1919 Spachbrücken e.V.

### Erfolgreicher Abschluss der Meisterschaftssaison 2025:

#### 12 Starts, 2 Debuts und 2 Medaillen bei den Deutschen Meisterschaften im Sportschießen in München

Die deutschen Meisterschaften bilden jedes Jahr den Höhepunkt der Meisterschaftssaison für die Sportschützen. Der Weg zur Qualifizierung startet bei den Bezirksmeisterschaften. Die Ergebnisse aller Bezirke werden gesammelt und nur die besten Sportler werden pro Disziplin und Altersklasse zur Landesmeisterschaft zugelassen. Die Ergebnisse der Landesmeisterschaften aller Bundesländer werden wiederum gesammelt, und wieder qualifizieren sich nur die besten Schützen zur nächsten Meisterschaft.

Der Schützenverein Spachbrücken hatte dieses Jahr 12 Starts bei den deutschen Meisterschaften, sechs davon für unsere Jugendlichen. Dabei war es für Phil Krüger und Lucas Herzog sogar ihre erste Qualifizierung zur „Deutschen“ überhaupt.

#### Deutsche Meisterschaft – Luftpistole

Die meisten Starts konnten die Spachbrücker in der Disziplin Luftpistole (10m) erzielen. Dabei war Phil Krüger der jüngste Teilnehmer und startete in der Schülerklasse. Während er vor dem Wettkampf noch sehr ruhig war, erlag er in der ersten 10 Schuss Serie doch der Nervosität und konnte nur 64 Ringe erzielen. In der zweiten Serie konnte er seine Nerven unter Kontrolle bringen und sich auf 79 Ringe steigern, was zu seiner aktuellen Form passt. Mit insgesamt 143 Ringen (von maximal 200) belegte er den 84. Platz. Für Mia Klaproth war es schon die zweite Teilnahme an den deutschen Meisterschaften. Dieses Jahr konnte sie sich gleich dreimal qualifizieren. Mit der Luftpistole hatte sie gleich zwei Starts. In der Einzelwertung belegte Mia in der Jugendklasse weiblich mit 362 Ringen einen starken 9. Platz. In der Disziplin Luftpistole Mix konnte das Zweier-Team aus Mia Klaproth (367 Ringe) und Lucas Herzog (343 Ringe) mit insgesamt 710 Ringen den 21. Platz belegen. Bei den Erwachsenen hatte Dirk Ruiken drei Starts in Luftpistolendisziplinen: „normale“ Luftpistole und mit der mehrschüssigen Luftpistole die Disziplinen „10m Mehrkampf“ und „10m Standard“. Mit der Luftpistole konnte er mit 552 Ringen den 12. Platz belegen. In „10m Mehrkampf“ erreichte er mit 364 Ringen den 13. Platz und in „10m Standard“ belegte er als einziger hessischer Starter mit 353 Ringen den 17. Platz.

#### Deutsche Meisterschaft – Sportpistole

In der Disziplin Sportpistole (25m) waren mit Mia Klaproth und Timm Meischke zwei Spachbrücker Jugendliche am Start. Von maximal 600 möglichen Ringen konnte Mia mit 531 Ringen den 12. Platz in der Jugendklasse weiblich und Timm mit 537 Ringen den 15. Platz in der Jugendklasse männlich belegen. Bei den Erwachsenen konnte Dirk Ruiken mit 562 Ringen den 5. Platz belegen. Dabei lag er nur einen Ring hinter dem dritten Platz und verpasste damit nur knapp die Medaille.

#### Gold in der Mannschaft mit der Freien Pistole

In der Disziplin „Freie Pistole“ wird auf eine Distanz von 50m geschossen und die Disziplin wird wegen der Distanz oft als die schwerste Pistolendisziplin erachtet. Spachbrücker Dirk Ruiken startete dieses Jahr zum ersten Mal als Teil einer Schießgemeinschaft für den SV Falken-Gesäß. Im Einzel konnte Dirk mit 510 Ringen den 26. Platz in der Herrenklasse 2 belegen. In der Mannschaftswertung konnte sich das Trio aus Dirk Ruiken, Aaron Sauter (552 Ringe, 1. Platz Herren 1) und Andreas Fix aus Groß-Bieberau (521 Ringe) mit insgesamt 1583 Ringen die Goldmedaille in der Herrenklasse 1 sichern. Damit ist der Titel zum ersten Mal nach 17 Jahren wieder von einer hessischen Mannschaft gewonnen worden.



Goldmedaille für die Mannschaft des SV Falken-Gesäß. Die Schießgemeinschaft mit Aaron Sauter (links, Falken-Gesäß), Dirk Ruiken (Mitte, Spachbrücken) und Andreas Fix (rechts, Groß-Bieberau) holte den Titel in der Disziplin „Freie Pistole“ auf die Distanz 50m zum ersten Mal nach 17 Jahren wieder nach Hessen.  
Foto: Sophie Sauter

#### Mannschafts-Silber mit der Standard Pistole

Seit mehreren Jahren startet Dirk Ruiken in der Disziplin „Standardpistole“ (25m) für den SV Hüttengesäß (Ronneburg) als Teil einer Schießgemeinschaft. Die Mannschaft konnte in den letzten Jahren regelmäßig in den Medaillenrängen platzen. Auch dieses Jahr konnte sich die Mannschaft aus Dirk Ruiken, Doreen Vennekamp und Stephan Trippel wieder eine Medaille sichern. Im Einzel konnte Olympionikin Doreen Vennekamp mit 568 Ringen zum fünften Mal in Folge den Sieg in der Herrenklasse 1 holen. Stephan Trippel und Dirk Ruiken steuerten 539 Ringe (Platz 25, Herren 1) und 531 Ringe (Platz 14, Herren 2) bei. Mit insgesamt 1638 Ringen gewannen sie mit sehr knappem Rückstand die Silbermedaille in der Herrenklasse 1.



*Phil Krüger (Mitte) macht mit der Luftpistole sein Debut bei den Deutschen Meisterschaften im Sportschießen  
Foto: Dirk Ruiken*

Herzlichen Glückwunsch an alle Sportler sowohl für die Qualifizierung zur Deutschen Meisterschaft und auch für die Gold und Silbermedaille!

**Ortsvereins- und Bürgerschießen 22.09.–26.09.2025:** Noch ein Hinweis: Aktuell läuft wieder die Schießsportwoche des SV Waldeslust Spachbrücken. Bei unserem Jedermann-Turnier erwarten wir wieder jede Menge Ortsvereine und Interessierte, die sich um die Krone des Ortsmeisters bemühen werden. Bis Freitag dem 26. kann täglich ab 19.00 Uhr im Schützenhaus geschossen werden. Also los, raus zu den Spachbrücker Schützen! Wir freuen uns auf Euch! Mehr Info findet ihr auch unter [www.svw-spachbruecken.de](http://www.svw-spachbruecken.de). dr